



ISSSTEP

Instituto de Seguridad y Servicios
Sociales de los Trabajadores al Servicio
de los Poderes del Estado de Puebla



Puebla, Pue., a 21 de julio de 2024
BOLETÍN No.019/2024

Brinda ISSSTEP jornada de servicios en Izúcar de Matamoros

- *La derechohabiente fue beneficiada con consultas de especialidad y prestaciones sociales*
- *El Departamento de Salud Pública brindó una plática sobre dengue para el personal médico*

IZÚCAR DE MATAMOROS, Pue., Como parte del gobierno presente de Sergio Salomón, el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla realizó una jornada de atención “ISSSTEP cerca de ti” para la derechohabiente de Izúcar de Matamoros y zonas aledañas.

Como parte de esta actividad, el Instituto brindó 48 consultas de ginecología, cirugía, medicina interna, ortopedia, fisioterapia y psicología.

Asimismo, el Departamento de Salud Pública del ISSSTEP realizó una plática sobre detección de dengue para 34 personas trabajadoras de la Unidad Médica de este municipio, con la finalidad de estar en condiciones de brindar atención eficaz y oportuna a la derechohabiente. Cabe señalar que Izúcar de Matamoros pertenece a la zona endémica de este padecimiento en el estado.

Además, el organismo llevó a cabo 42 procedimientos de afiliación, así como créditos personales e hipotecarios. En total, fue posible otorgar 124 atenciones.

El ISSSTEP, como parte del gobierno presente de Sergio Salomón, continúa trabajando para garantizar la atención de la población derechohabiente, a través de estrategias que aseguren cercanía, calidad y calidez.

--ooOoo--